



ふじた 藤多 ゆかり 議員



録画映像は
こちらをCHECK

男女共同参画計画の進捗は しんちよく

答 目標達成については厳しい状況

問 平成31年に作成された吉岡町男女共同参画基本計画5カ年計画の最終年度だが、進捗状況は。

答 町長 目標設定8項目で達成見込みは行政関係の2項目のみ。住民意識調査など未達成6項目は、達成率的にも大変厳しい結果だと受け止めている。

問 今後の課題・施策・計画は。

答 総務課長 第2期計画に記載される施策は現在検討中。今後関係各課と協議・検討を進め、施策を計画する際は社会情勢の変化に注視し取り組む。

男女共同参画基本計画の目標と進捗（令和4年度）

No.	項目	基準値 (H30年度)	目標値 (R5年度)	進捗 (R4年度)
1	家庭生活において男女が平等となっていると思う割合	30.5%	50.0%	31.0%
2	社会通念・慣習・しきたりなどにおいて男女が平等となっていると思う割合	13.3%	50.0%	12.7%
3	住民意識調査 「男は仕事、女は家庭」という考え方に「反対」「どちらかといえば反対」人の割合	63.3%	80.0%	73.1%
4	暴力を受けたとき、誰（どこ）にも相談しなかった人の割合	41.0%	20.2%	39.4%
5	「男女共同参画社会」という言葉の認知度	41.9%	100.0%	48.5%
6	町の管理職に占める女性の割合	7.4%	15.0%	28.1%
7	行政の男女共同参画 審議会・委員会等の女性委員の割合	24.2%	40.0%	30.2%
8	町の男性職員の育児休業取得率	16.6%	18.0%	50.0%

子どもを性暴力から守る取り組みは

答 予防教育を進めていきたい

問 子どもを性暴力・虐待から守る教育の取り組みは。

答 教育長 性被害から子どもたちを守るための教育に特化する。

た、具体的な取り組みは行っていない。今後は文科省の取り組み結果も考慮して、予防教育を進めたい。

問 被害に遭った子どもやその保護者から相談があった場合は。

答 教育長 各学校では児童・生徒の担任や養護教諭・管理職・スクールカウンセラーなどが児童生徒の悩みや困り事の相談を受けられるよう心掛けて、子どもたちに接している。また、相談を受けた職員が1人で抱え込まず組織で情報共有し、教育委員会や関係機関と綿密に連絡

し、秘密を守りながら相談者に寄り添った解決の道筋を見つけてる取り組みを行う。

問 天神東公園の整備の進捗状況は。

答 町長 本年度より基本構想策定に向け業務委託を発注。令和6年度より基本構想をもとに具体的な事業化を目指す。天神東公園や周辺施設の高いポテンシャルを生かし魅力ある公園の整備をしたい。



朝の散歩はいつもパパと一緒に（男女共同参画）

スマホで申請ができないか



いいじま まもる
飯島 衛 議員



録画映像は
こちらをCHECK

答 導入できるところから行いたい

問 スマートフォンを使い、オンラインだけで申請ができる「行かない窓口」を、町でも導入できないか。

答 企画財政課長 LINEとインターネットでの各種申請など、総合的に考えて、導入できるところから行いたい。

問 LINEを使い、道路の破損などを町民が気軽に情報提供できる「フォトリポ」は、利便性があると思うが、建設課長 先進自治体の事例を調査研究したい。

問 橋の補修工事の進捗状況は。

答 町長 5年に一度の周期で定期点検を行い、必要な補修を行っているが、早期措置段階の橋が2橋ある。

問 陣場自治会にある「御所橋」の耐用年数および補修の見通しは。

答 建設課長 供用開始から65年が経過しているが、耐用年数は75年。令和4年度に点検を実施し、当面は支障がない状態。

問 陣場地内の横断歩道の補修の要望があり、緊急性があると

熱中症のガイドラインはあるか

答 町長 5年に一度の周期で定期点検を行い、必要な補修を行っているが、早期措置段階の橋が2橋ある。

問 陣場自治会にある「御所橋」の耐用年数および補修の見通しは。

答 建設課長 供用開始から65年が経過しているが、耐用年数は75年。令和4年度に点検を実施し、当面は支障がない状態。

問 陣場自治会の「あじさい公園」では、トイレの水道管が破裂し、多額の水道代がかかったことがある。公共性もあり、トイレの管理を町でできないか。

答 総務課長 現状は自治会に維持管理を任せるしかない状況である。

問 陣場自治会にある「御所橋」の耐用年数および補修の見通しは。

答 建設課長 供用開始から65年が経過しているが、耐用年数は75年。令和4年度に点検を実施し、当面は支障がない状態。

問 陣場地内の横断歩道の補修の要望があり、緊急性があると

ガイドラインの作成は検討したい

問 酷暑の中、中学生は部活動しているが、熱中症対策のガイドラインはあるのか。

答 教育長 ガイドラインはないが、部活動の顧問にWBG T（暑々指数）の測定器を持たせ、体育館にも常設。その数値をもとに活動内容の変更をしている。ガイドラインの作成は今後検討したい。

問 猛暑が続く夏、体育館に空調設備が必要と思うが。

答 教育委員会事務局 長 今後、何が導入できるのか、子どもたちのために研究したい。

問 胃がんの原因の98%を占めるといわれるピロリ菌の検査を中学生に実施しては、また、町の健診時に実



供用開始から65年経過した御所橋

問 胃がんの原因の98%を占めるといわれるピロリ菌の検査を中学生に実施しては、また、町の健診時に実

答 町長 今後の高齢者施策の中で調査研究をしたい。

問 物価の高騰や猛暑日が多くなっている中、高齢者支援として、エアコンや冷蔵庫の買い替え時に補助金を出しているところがある。町でも実施を。

答 町長 今後の高齢者施策の中で調査研究をしたい。

町民に寄り添った施策の実態は



いつか けんじ
飯塚 憲治 議員



録画映像は
こちらをCHECK

答 保育・給食・医療など子育て支援

問 令和5年度、町民に寄り添った施策の実態とは。

答 町長 保育料の無償化・第3子の給食費無料化・18歳までの医療費無償化・物価対策支援などの子育て支援策。

問 町民グラウンドの降雨時遊水池化の解消は。また駒寄地区の雨水排水問題の解決は。

答 建設課長 雨水の貯留槽検討事業は令和7年度までとなっているが、駒寄地区全体の雨水排水調査と併せての検討が必要。当該地区の排水問題は、

吉岡町国土強靱化地域計画に基づき実施。現地調査を令和6年度から実施を予定。

問 老朽化のため、石積みの崩れなどの被害が出ている漆原用水路改良計画の予定は。

答 建設課長 県が令和5年度から3年間で全体調査を行う。続いて、令和8年度に実施設計を行い工事に着手する予定。

問 よしおか温泉に隣接する、天神東公



天神東公園と一体開発が望まれるエリア

園の整備事業。現公園の南側に土砂置き場・農地が続いている。こ

問 身近な公園建設は子育て世代を始め

答 建設課長 工事範囲は基本構想において具体的に計画する。現時点では明言できないが、現公園と周辺施設が有効活用できる範囲で検討する。

園の整備事業。現公園の南側に土砂置き場・農地が続いている。こ

多くの町民の願い。なぜ身近な公園ができないのか、今後の計画は。

答 建設課長 公園づくりは、吉岡町総合計画、都市計画マスタープランに沿って進める。身近な公園整備に向け、適地の調査や整備の在り方など検討を進める。

問 ケイマンゴルフ場の南側から、吉岡

川が利根川に合流する付近まで、この範囲の護岸工事を県の国土強靱化計画として要望できないか。

育児休暇取得の推進を

答 職員の取得率100%の意識で進めたい

問 人口減少対策では、子育てしやすい環境作りが重要との政府方針。2030年までに育児休暇取得率50%が目標だが、吉岡町役場としては100%にできないか。

答 総務課長 官公庁の目標は令和7年度までに85%となつて

いる。職員の取得率向上は、民間企業に範を示し促す立場でもある。より取得しやすい職場環境の整備を進める。

答 町長 人口減少は、吉岡町には該当しないと思っているが、職員の取得率100%の意識を持って進めたい。

給食費の無料化を



こいけ はるお
小池 春雄 議員



録画映像は
こちらをCHECK

答 一定の負担を求めたい

問 本定例会の一般質問で、複数の議員からも給食費の無料化を求める質問があった。多くの人が求めていると感じている。県内でもさらに実施が進み、新たに藤岡市が取り組むと報じられ、榛東村でも村長の選挙公約で無料化を掲げた。今後20の市町村で給食費が無料になると思われる。吉岡町が取り残されることになるが、気構えと方針を問う。

答 町長 保護者の負担軽減に配慮し、一定の負担を求めたい。今の時代はコロナの影響もあり、賃金が上がらない一方で、

物価は上昇を続け、家庭は厳しい状況。吉岡町に住んでいることを誇りに思ってもらうためにも給食費の無料化を求めるが。

答 町長 町の将来を考えると今するところではないと思っ

きではないと思っ

問 滋賀県大津市で子どもいじめによる自殺事件から、10年前にいじめ防止対策推進法が成立。これにより、いじめの防止と対策に町と学校の責務を

答 教育長 学校生活の中で、どんな場合であろうと、嫌な思いやつらい思いをしたらいじめだということを、しっかりと理解できるように対応したい。

スラグ撤去を

適切な対応を求める

問 榛東村議会では令和3年3月定例会で、榛名カントリー跡地に投入された全てのスラグ砕石の撤去を求めることが決議された。内容は有害物質環境基

答 町長 準を大幅に超えた調査結果が出ているため、榛東村民の健康と、水源地である吉岡町の将来への不安払拭のため、全量撤去を求めたものの、榛東村のスラグ砕

石の撤去に関し、村長も代わったため、早い対応が求められるが。

答 町長 町の水源に影響を及ぼす可能性が危惧される。町として大同特殊鋼株式会社に対して適切な対応を求めていく。榛東村長とも意見交換をした

問 令和5年3月定例会で役場のハラメント防止策について質問し、できていないため早く対応すると答弁していたが、進捗は。

答 町長 人格や尊厳を傷つけるだけでなく、職員の士気の低下を招きかねない重大問題であると認識。現在規則および指針の作成を行っている。



スラグ問題への適切な対応が求められる（榛東村メガソーラー）